

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
開運 沼矛八方被

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞
NIKKEY SHIMBUN

国内海外 引越は日通
通 11-3583-3882

宜野湾市長が正式出馬表明



宜野湾市議会議員(右)に辞表を提出する佐喜真淳宜野湾市長=14日午前、宜野湾市役所(共同)

国との関係改善強調 政権支援、辺野古言及せず

【共同】沖縄県宜野湾市の佐喜真淳市長(54)は14日、翁長雄志知事の死去に伴う9月30日投開票の県知事選への立候補を正式表明した。米軍普天間飛行場(同市)の名護市辺野古移設に反対した翁長氏の県政運営を批判し「対立から協調へ、未来志向で沖縄のあるべき姿を見据えなければならぬ。国との関係を改めて構築することが欠かせない」と指摘、関係改善に努める考えを強調した。辺野古移設問題への対応については言及を避けた。候補者が決まっていれば移設反対派は、擁立作業を急いだ。

知事選は辺野古移設が安倍政権が支援する方針と争点となる見通しだ。佐喜氏は「何より大切なことは普天間の危険性除去と、一日も早い返還だ」と述べるとともに、

佐喜氏は、自民党県連などとする候補者選考委員会からの出馬要請を受諾していた。13日に知事選の日程が決まり、翁長氏の葬儀も済んだことから、正式に会見して自ら事実上の選挙戦の口火を切った形だ。正式表明に先立ち辞職願を提出した。

佐喜氏は宜野湾市出身で市議や県議を務め、2012年から現職。現在2期目。市長や自治体議員としての経験が豊富で、政権との関係も良好とされる。

一方、那覇市で14日開かれた移設反対派の会合には県政与野党の代表者や、市民団体や労働組合

新興国通貨復が乱高下

トルコ大統領、対米強硬

【イスタンブール、ワシントン共同】トルコの通貨リラの急落が13日、新興国全体に波及し、各国通貨が対ドルで乱高下した。アルゼンチンが政策金利の年4.5%への緊急利上げを強いられた。新興国は一段の通貨安を避けようとする動きが、米国の利上げに追われた。

トルコの大統領エルドアンは14日、トルコが米国の電化製品を「ボイコット」すると語り、対米強硬姿勢を改めて示した。米国の関係悪化を要因にリラの売圧力が強まっている。トルコ在住の米国人牧師の拘束を巡り、米国の対トルコの2閣僚に制裁を科すなど両国の対立は深刻化している。トルコは米に課す関税を25%から50%に倍増させる輸入制限の強化を表明。14日には最新鋭ステルス戦闘機F35のトルコへの売却を凍結した。

14日の金融市場は日経平均株価が反落、欧州株もおろおろ落ち着きを取り戻した。しかし両国の対立が続けば、対ドルのリラの動きが一段と不安定になる恐れがある。他の新興国通貨にも波及し、世界経済の逼迫要因となる懸念がある。

リラは13日のアジアの外国為替市場で一時1ドル177.77リラ前半まで売られ、最安値を更新。その後、買い戻しが進み、14日は67.50リラで推移した。トルコの中央銀行が国内金融機関への資金供給を発表したことが要因と見られる。13日に政策金利を5%引き上げて年4.5%とすると表明した。

リラ・シヨック市場動揺

各地で敗北した反体制派やイスラム過激派が立てこもる最後の拠点を、北西部イドリブ県と周辺地域に、アサド政権が対米大規模地上侵攻の構えを示している。最大70万人が避難民になると国連は警告、人道危機拡大への懸念が深まっている。

アサド政権は既にイドリブ周辺で空爆を実施中。反体制派を支援する隣国トルコは本格侵攻を回避しようと、政権の後盾ロシアと駆け引きを本格化している。

シリア駐在の外交官の間では、トランプ米大統領が11月の中間選挙を前に米軍をシリアから完全撤退させるとの情報が飛び交い、「内戦が米国の飛び交った局面に入る」との観測を後押ししている。「最終決戦」を左右するのにはトルコだ。イドリブ県と周辺地域に12の部隊を配置し、自由シリア軍など反体制派のシリア側に影響圏を維持して緩衝地帯を築き、敵対する少数民族クルド人勢力に対抗する狙いがある。

一方のロシアは、トルコが反体制派を擁護して「ヌスラ戦線」(シリア解放機構)に改称)など

の関係を改善し、米軍普天間の危険性除去と、一日も早い返還だ」と述べるとともに、佐喜氏は、自民党県連などとする候補者選考委員会からの出馬要請を受諾していた。13日に知事選の日程が決まり、翁長氏の葬儀も済んだことから、正式に会見して自ら事実上の選挙戦の口火を切った形だ。正式表明に先立ち辞職願を提出した。

佐喜氏は宜野湾市出身で市議や県議を務め、2012年から現職。現在2期目。市長や自治体議員としての経験が豊富で、政権との関係も良好とされる。

一方、那覇市で14日開かれた移設反対派の会合には県政与野党の代表者や、市民団体や労働組合

【ワウル共同】旧日本の軍慰安婦問題を巡り、韓国政府が被害の記憶を国内外に伝える記念日と定めた14日、同国中部の天安で政府主催の式典が開かれた。文在寅大統領が出席し、文氏は演説で、慰安婦問題は韓日関係の悪化を避けるため、韓日間の外交交渉で解決できない場合は、日本に同意の破棄や再協議を求めたいと述べた。

文氏は2015年の日韓合意では慰安婦問題は解決できないとの立場で、日本に同意の破棄や再協議を求めたいと述べた。

文氏は2015年の日韓合意では慰安婦問題は解決できないとの立場で、日本に同意の破棄や再協議を求めたいと述べた。

JAPÃO TRADICIONAL 2018
"Pacote de 17 dias" VIA DUBAI
◆1, 2 e 3 de abril; 14 de maio
◆3 e 13 de julho; 11 de setembro;
◆15 e 25 outubro
ROTEIRO: Dubai, Tokyo, Kanazawa, Shirakawago, Takayama, Nagoya, Kyoto, Nara, Hiroshima, Miyajima, Himeji, Osaka, Hakone, Monte Fuji e Tokyo.

ALFAINTER TURISMO
Visite nosso site: www.alfainter.com.br
ENDERECO: Rua Galvão Bueno, 33 - Sala 62 - LIBERDADE - CEP.01506-000 - SÃO PAULO - SP

TUNIBRA TRAVEL ではポルトガル語と日本語で読み書き会話でき、旅行会社で働いた経験のある方を募集しています。
年齢不問
お気軽にお問い合わせください。 ツニブラ・トラベル
社員大募集!!
1949 TUNIBRA TRAVEL
renovando e realizando suas viagens!

職種 ▶ 旅行業務全般 / 営業 / 販売
勤務地 ▶ リベルダーヂ
年齢 ▶ 不問
給料・待遇 ▶ 面接にて 決定します。
※関心のある方は下記までお問い合わせください。(担当:ミドリ)
TEL.(11)3346-8200
*経歴書は下記メールアドレスへお送りください。
送り先: komiya@tunibra.com.br
Praça da Liberdade, 170 - Liberdade, São Paulo
メトロ・リベルダーヂ駅の Av. Liberdade 側出口横

大統領選 ルーラ出馬の審理はいつ?

TSE長官はFリンパ法遵守派

判断時期により様々な場合

現在、大統領選において最大の懸案事項であるルーラ元大統領(労働者党・PT)の出馬に関して、最高裁(STF)のカルメン・ルシア長官や、選挙高等裁(TSE)のローザ・ウエル長官は厳しい見解を示している。問題は、ルーラ氏への判断がいつになるかによると、14日付付字紙が報じている。

カギ握る政見放送の存在



ルーラ氏の出馬を求める抗議運動 (Cláudio Kbene)

大統領選出馬予定者のTSEへの登録期限は、今日15日までに締め切られる。PTはルーラ氏を正、フェルナンド・ハダジ氏を副で出馬を行うことになっている。現在、パラナ州連邦警察内で服役中のルーラ氏が出馬できるか否かはTSEの判断にかかっているが、その審理はいつになるかは不明である。14日、TSEは長官として最高裁判事でもあるロイザ・ウエル氏を迎えた。新長官は「複数の裁判官による審理で有罪判決が出た政治家は選挙に出馬できない」とするフィッシャ・リンパ法を厳しく遵守する人物として知られている。TSEは昨年行

聖州警察

昨年だけで民間人940人殺害

全体の74%は過剰防衛

昨年聖州内で発生した、警察が民間人を殺した事件の74%に、警察側の過剰防衛が見られたと聖州警察オンブズマンが13日に発表した。14日付付字紙が報じた。

は全体の4分の1にも満たなかった。昨年だけで民間人を殺した事件は940人、そのうち25歳以下は185人、26歳以上は755人。年齢別に見ると、犠牲者のほぼ半数は18歳以下で、人種別では犠牲者のほぼ3分の2が黒人などの有色人種だった。

オンブズマンは、警察組織から独立して苦情を受け付けるなど、その活動を客観的にチェックする必要があるが、頭や

背中などを撃つており、行為として過剰」とされた。26%は「偽物の銃や刃物を持っていただけで、警官が撃ち殺したのが過剰防衛」とされ、残る74%は「相手を殺害してしまっただけで、行為自体は正当」とされた。

聖州警察学校卒業式の様子 (参考画像: Alexandre Carvalho / Azimg)

14の改善勧告出される

「警察と犯罪被害者が直接対峙した結果の殺害」

前月比で6.6%上昇

6月サービス業

6月サービス業

6月サービス業

6月サービス業

6月サービス業

6月サービス業

6月サービス業

6月サービス業

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

マンテガ元財相が被告に

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

心理テストで「男らしさ」測定

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

差別ではないと声明文発表

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

オ州内でアサイーの店を

2試合が行われる

2試合が行われる

2試合が行われる

2試合が行われる

2試合が行われる

2試合が行われる

2試合が行われる

2試合が行われる

2試合が行われる

ニッケイ新聞大人気シリーズ! 最新刊販売中!!

日本文化

CULTURA JAPONESA

異彩放つ 先駆者たちの軌跡

- ⇒ 瀬下 登 北米で活躍した開拓者
- ⇒ 前田光世 伝説の武道家
- ⇒ 尾山良太 ジュート産業の立役者
- ⇒ 岡本寅蔵 紅茶栽培に情熱をかけた男
- ⇒ 後宮武雄 財閥出身の慶應ボーイ
- ⇒ 中尾熊喜 慈善事業に献身した日系社会のリーダー

子供たちの日本を見る目が変わる!!

お問い合わせ・販売 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで ☎ (11-3340-6060)。日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます!

太陽堂 (11-3208-6588) ■ フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ■ 高野書店 (11-3209-3313)

■ 広島県人会から義援金ご協力のお願い ■

西日本豪雨による死者数は17日現在で、広島県だけで112人にのぼります。広島、山口、岡山、鳥取の中国地方4県で計177人。14府県では224人になります。広島県内の住宅被害は、計5079棟。うち全壊は217棟、半壊が254棟、一部損傷は459棟。1982年の長崎大水災以来の大被害となりました。

県人会としましては衷心からお見舞い申し上げますと同時に、義援金の募集を開始します。県人はもとより、広く日系社会全体、ブラジル社会からもご協力をいただければと存じます。日本祭りの広島県人会ブースでも、募金箱を設置します。よろしくお祈りします。

会長 平崎靖之

募金特別口座番号

CENTRO CULTURAL HIROSHIMA DO BRASIL CNPJ 47.851.779/0001-12

BANCO SANTANDER(033) Agencia: 4551 (Rua Galvao Bueno, 31) C/C: 00013003986-5

市 認知症サポーター養成講座を初実施

スザ ノ 高齡化する伯国で日本式広める

【共同】認知症の人を社会的に支える存在として、国が養成事業を進める「認知症サポーター」が、このほど全国で計1千人を超えた。誕生したサポーターが見守り活動などの高齢者支援に取り組む、当事者が住み慣れた町で安心して暮らせるよう地域づくりを進める自治体も増えている。サポーターが人口比率



ボ語のスライドショーを使って講座を行う長谷川さん

省が2005年に始めた福祉政策の一つ。約2時間の講座で認知症を正しく理解し、認知症患者の生活支援ができる人材を養成する。日本では主に地方自治体が開催し、現在までに1千人以上が受講した。日本社会の少子高齢化が進む中、深刻化する介護士・介護施設不足が及ぼす高齢者福祉への悪影響を、市民同士が助け合う地域介護の実現で緩和する狙いがある。伯国も

市民110人がサポーターに

【共同】厚生労働省が2005年に始めた福祉政策の一つ。約2時間の講座で認知症を正しく理解し、認知症患者の生活支援ができる人材を養成する。日本では主に地方自治体が開催し、現在までに1千人以上が受講した。日本社会の少子高齢化が進む中、深刻化する介護士・介護施設不足が及ぼす高齢者福祉への悪影響を、市民同士が助け合う地域介護の実現で緩和する狙いがある。伯国も



認知症サポーターの証「オレンジリング」を掲げる受講者

【共同】厚生労働省が2005年に始めた福祉政策の一つ。約2時間の講座で認知症を正しく理解し、認知症患者の生活支援ができる人材を養成する。日本では主に地方自治体が開催し、現在までに1千人以上が受講した。日本社会の少子高齢化が進む中、深刻化する介護士・介護施設不足が及ぼす高齢者福祉への悪影響を、市民同士が助け合う地域介護の実現で緩和する狙いがある。伯国も

地域で養成、認知症支援者

サポーターが1千人超

【共同】認知症の人を社会的に支える存在として、国が養成事業を進める「認知症サポーター」が、このほど全国で計1千人を超えた。誕生したサポーターが見守り活動などの高齢者支援に取り組む、当事者が住み慣れた町で安心して暮らせるよう地域づくりを進める自治体も増えている。サポーターが人口比率

安心して暮らせる町に

【共同】厚生労働省が2005年に始めた福祉政策の一つ。約2時間の講座で認知症を正しく理解し、認知症患者の生活支援ができる人材を養成する。日本では主に地方自治体が開催し、現在までに1千人以上が受講した。日本社会の少子高齢化が進む中、深刻化する介護士・介護施設不足が及ぼす高齢者福祉への悪影響を、市民同士が助け合う地域介護の実現で緩和する狙いがある。伯国も



私のシベリア抑留記

【共同】厚生労働省が2005年に始めた福祉政策の一つ。約2時間の講座で認知症を正しく理解し、認知症患者の生活支援ができる人材を養成する。日本では主に地方自治体が開催し、現在までに1千人以上が受講した。日本社会の少子高齢化が進む中、深刻化する介護士・介護施設不足が及ぼす高齢者福祉への悪影響を、市民同士が助け合う地域介護の実現で緩和する狙いがある。伯国も

本紙レジストロ連載がボ語に! seo grão de arroz não morre. 特別価格 R\$ 50. ムクナG Mucuri Mucuna G. 42レアル (150g入). ニッケイ新聞編集部で販売中! 問合せ: (11) 3340-6060

日本移民の為に生涯を捧げた苦勞の歴史 上塚周平の生涯. História do UETSUKA SHUHEI. 水語版特別価格 R\$ 25,00. ニッケイ新聞社 15周年記念. 水野龍. "RYO MIZUNO" 移民事業の先鞭を付けブラジルをこよなく愛した水野龍の伝記. 水語版に日本語を併記. R\$ 25,00

V神戸の佐々木獲得と報道



Palmeiras contrata meia-atacante japonês que atua no clube de Iniesta

伯国全国選手権1部リーグ所属の名門サッカーチーム「パルメイラス」に、日本のJリーグ所属の選手として移籍する「ユース」所属の佐々木大樹(18、島根県浜田市)が1年間の期限付きレンタルで移籍すると「ユース」の監督「グロバ・エスポルテ」などが14日に報じた。佐々木はパルメイラスに加入した初の日本人選手となる。当面は同チームの育成チーム(U-20)に入り、トップチーム昇格を目指す。

18歳新星、J1でゴールも

ユースからトップ昇格目指す

伯国全国選手権1部リーグ所属の名門サッカーチーム「パルメイラス」に、日本のJリーグ所属の選手として移籍する「ユース」所属の佐々木大樹(18、島根県浜田市)が1年間の期限付きレンタルで移籍すると「ユース」の監督「グロバ・エスポルテ」などが14日に報じた。佐々木はパルメイラスに加入した初の日本人選手となる。当面は同チームの育成チーム(U-20)に入り、トップチーム昇格を目指す。

世界初、振動で光る自転車道

音力発電会社「南米全体に展開を」

クリチバ市のサイクリング愛好者や通勤者が通行する際に路面に発生する振動を電力に変換させる世界初の日本最先端技術が、環境都市で知られるパラナ州都クリチバで話題を呼んでいる。7月20日、同市中心街セントロ・シビコ区の自転車道や歩道に、JICA民間連携事業により、音力発電会社「速水造平社」の「発電床」が試験的に導入された。



クリチバ中心街に導入された発電床

「スピーカーは電気を発して音を出す。音をスピーカーに伝えることで発電できないか。幼少期から発明好きだった速水社長は、まさに「逆転の発想」で音力・振動発電の研究開発を始めた。大学院在籍中の06年に同社を設立した。同社の中核技術となっているのが「発電床」。発電床であれば外灯よりも費用が抑えられ、さらに電力削減にも繋がる。工事のために来伯した

阿波踊りにセルタネージョも

高年齢者福祉施設「憩の園」(佐藤直理事長)が「第44回慈善バザール」を18、19日、同施設(Rua Jardim de Repouso Sao Francisco, 881, Parque Maria Helena)で開く。開場はそれぞれ午前10時、午前9時から。入場料5レ(抽選券付き)、8歳以下の子供65歳以上の高齢者は無料。また、舞台ではケアルリョス市を中心に活動するセルタネージョ音楽のコンビ「ドウブラ・ダラン&アエノ」(18日正午)、「レブレライザ波踊りグループ」(19日午後1時55分)のほか、太鼓や歌謡ショーなど様々な公演も企画されている。

歌で綴る移民110年の歩み

「日本人の心の歌」19日

グループ・フレレンズ(蛇原忠雄会長)主催の「第18回日本人の心の歌チャリティショー」が19日(日)午前10時から、聖市の文協大講堂(Rua Sao Joaquim, 381)で行われる。入場料は35レ。今年のテーマは「歌で綴るブラジル日本移民110年の歩み」。グループ・フレレンズのオーケストラ演奏で、テーマに沿って選ばれた69曲の楽曲をコリア歌手が心を込めて披露する。出場歌手のなかには、コロナ初の「プロ歌手」といわれる菊地悦子さんをはじめ、小野幸子さん、棚原邦弘さん、平田信女さんら実力者が勢ぞろい。最年少では9歳の藤瀬りゅうあさんや、第10回目を迎える安斉アメリアさん、山口瑞枝さんの姿も。

大耳小耳

2016、17年までプロとして活躍した。そんなこともあり、佐々木は同チームでプロに昇格後、1月に行われた新加入発表会に「二ウトン」選手に似ているが、まだ実力もないうので、「小二ウトン」と呼んで」と話し、笑いことも発表された。

中村和右さん

ブラジル日本文化福祉協会の会長補佐だった中村和右さんが10日、心臓発作のため聖市内の自宅で亡くなった。享年79。1939年6月23日、東京都生まれ。1962年に来伯。その後、聖市リベルダーデ区で日本の輸入品を扱う企業「スバル」を経営した。82年に文協の理事会に入会し、会計理事、副会長を歴任、日伯学園構想などに注力し、スポンサーとしての仲介役として尽力した。初七日法要は18日午前11時から、四十九日法要は来月23日午前11時から、どちらも曹洞宗 両大本山南米別院 佛心寺(R. Sao Joaquim, 285 Liberdade, Sao Paulo)で執り行われる。

大耳小耳

2016、17年までプロとして活躍した。そんなこともあり、佐々木は同チームでプロに昇格後、1月に行われた新加入発表会に「二ウトン」選手に似ているが、まだ実力もないうので、「小二ウトン」と呼んで」と話し、笑いことも発表された。

ウ・カンパニーが8月に

来伯を買われて、伯国移籍が決まった佐々木。もう「小」ではない。久々の日本人選手による伯国プロサッカー界での活躍に注目が集まりそうだ。

決まった映画も多数ある

よう。またサンパウロ州連邦文化省との共催になっている。体験型映画イベントなので、寿司やコッパレ、ホラーも体験で楽しめそう。来年、家族での外出先に組み込んでみては?

Molhos Maruiti: para cada receita, um molho especial. MARUITI www.maruiti.com.br

Dr. MONICA Y. MORISHITA 電氣鍼療法 もぐさ レーザー Biomédica 生物医科学 Pós-Graduada em Acupuntura 大学院で針灸学を専攻いたしました 磁石による治療 LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95-M (Iwate-kenjinkai) Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade) contato: (11)99236-3956 "Recados no WhatsApp" E-Mail: monicamorishita@yahoo.com.br

kenko hirose 健康食品 プロポリス・アガリクス専門店 日本への発送もしております。 Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo (パロン・デ・イグアッペ街とガルボム・ブエノ街の角) Tel.: (11) 3271-5608 • Fax: (11) 3271-5716 E-mail: kenkohirose@uol.com.br

HANDA & HANDA - ADVOCACIA Dr. PEDRO HANDA Rua da Glória, 332 - sala 51 Liberdade - São Paulo - SP Tel. 3271-0806 - Cel. 98208-3650 ATENDO EM JAPONÊS

貸事務所 ALUGA-SE SALA COMERCIAL sala 71 (日伯ビル7階) Edifício Cond. Diário Nippak (Próx. metrô Liberdade) Contato (問い合わせ連絡先) (11) 3208-3507 / 3209-4640

ALUGAM-SE SALAS COMERCIAIS Ed. Cond. Diário Nippak SALAS 12 e 13 (a 5 mins da Estação Metrô Liberdade) Informações 11 3209-4640 Maria 11 3208-3507 Dna.Shizuka

VIAÇÃO GARCIA Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas. LONDRINA / SÃO PAULO Saída Frequência Chegada Prevista 13:00hs. Diário 19:35hs. Double Class 23:00hs. Diário 05:35hs. Double Class 23:40hs. Diário 06:15hs. LD SÃO PAULO / LONDRINA Saída Frequência Chegada Prevista 10:30hs. Diário 17:40hs. Double Class 15:00hs. Diário 22:55hs. LD 23:00hs. Diário 05:35hs. Double Class MARINGÁ / SÃO PAULO Saída Frequência Chegada Prevista 22:30hs. Diário 06:45hs. LD SÃO PAULO / MARINGÁ Saída Frequência Chegada Prevista 21:45hs. Diário 06:00hs. LD GARCIA INFORMAÇÕES: 0800 400 70 90 www.viacaogarcia.com.br

